

Ibagué, 3 de junio de 2025

Comunicado de prensa 935

Autoridades desarrollaron 921 operativos de seguridad durante el primer fin de semana de junio

El saldo fue de 15 capturas, 402 armas blancas incautadas y más de 32.000 registros a ciudadanos.

Durante el primer fin de semana de junio, las autoridades en cabeza de la Administración Municipal y la Policía Metropolitana, desarrollaron amplios operativos de seguridad en Ibagué.

El resultado fue de 15 personas capturadas, la incautación de 402 armas blancas y dos armas traumáticas, además de la imposición de 560 comparendos por diversas infracciones al Código Nacional de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

“Estas actividades se desarrollaron dentro del marco de los registros en todo el municipio, con presencia en zonas comerciales, restaurantes, barrios y sitios de esparcimiento. Nuestro objetivo es claro: preservar la tranquilidad de los ibaguereños y garantizar el cumplimiento de las normas de convivencia ciudadana”, manifestó el secretario de Gobierno de Ibagué, Francisco Espín.

En total, se realizaron 32.741 verificaciones de antecedentes a personas y 25.715 a vehículos automotores, como parte de 921 planes de seguridad y tres caravanas por la seguridad desplegadas en el territorio.

Por su parte, el coronel José Julián Riveros Múnera, subcomandante de la Policía Metropolitana, entregó un balance de los resultados obtenidos durante el puente festivo: *“Logramos 15 capturas, de las cuales 12 fueron en flagrancia y 3 por orden judicial. Se incautaron 402 armas blancas, dos armas traumáticas, 50 gramos de estupefacientes y se recuperó una motocicleta reportada como robada. Asimismo, suspendimos temporalmente la actividad de dos establecimientos comerciales por incumplir la normatividad vigente”*.

Es de destacar que se registraron 188 casos de riña y 107 reportes por violencia intrafamiliar, según lo reportado a través de la línea de emergencias 123, que recibió un total de 2.249 llamadas durante el fin de semana.

Las autoridades reiteraron que los operativos continuarán de forma intensiva durante las próximas semanas, en especial durante la temporada de fiestas de mitad de año, con el objetivo de salvaguardar la seguridad de residentes y visitantes en la Capital Musical.